

La santé oculovisuelle au Canada : une crise invisible



La perte de vision est le handicap le plus redouté au Canada



Nombre de Canadiens vivant avec une maladie qui menace leur vision, et on prévoit que ce nombre devrait augmenter de 29 % durant la prochaine décennie



La perte de vision est la maladie qui engendre le plus de coûts directs en soins de santé parmi toutes les catégories de maladies au Canada



Coût annuel de la perte de vision d'ici 2032



Pourcentage des dépenses totales liées à la perte de vision consacrées aux services de réadaptation

La bonne nouvelle : il est possible de traiter ou de prévenir la perte de vision dans 75% des cas.

Un soutien important de la part du gouvernement fédéral est nécessaire pour faire de la santé de l'œil, des soins oculovisuels et des services de rééducation une priorité sanitaire pour la population.

Ce que cela représente :



Une stratégie fondée sur des données probantes appuyée par un service de vision



L'augmentation du financement de la recherche



Approvisionnement constant et fiable des médicaments requis pour le traitement des maladies et des problèmes oculaires



Accès accru aux soins pour les populations autochtones et prioritaires



Financement pour appuyer les programmes d'éducation sur la santé oculovisuelle

Sauvons notre vue. Faisons de l'accès équitable aux services de santé oculovisuelle une priorité pour tous les Canadiens.



CANADIAN ASSOCIATION OF OPTOMETRISTS
ASSOCIATION CANADIENNE DES OPTOMÉTRISTES



Canadian Ophthalmological Society
Société canadienne d'ophtalmologie
EYE PHYSICIANS AND SURGEONS OF CANADA
MÉDECINS ET CHIRURGIENS OPHTHALMOLOGISTES DU CANADA



FIGHTING BLINDNESS CANADA
VAINCRE LA CÉCITÉ CANADA

